## Presseaussendung der Salzburger Festspiele 2022

## Erfolgspartnerschaft mit Audi als Hauptsponsor der Salzburger Festspiele bis 2027 verlängert

(SF, 29. August 2022) Die Salzburger Festspiele geben gemeinsam mit Audi bekannt, dass ihre erfolgreiche Zusammenarbeit fortgesetzt wird. Unterstrichen wird dieses gegenseitige Vertrauen durch eine Verlängerung des Vertrags um fünf Jahre.

"Audi ist seit 1995 Hauptsponsor der Salzburger Festspiele und damit unser langjährigster und treuester Partner. Die Verbindung von Tradition und kreativen Visionen, gepaart mit dem Anspruch höchster Qualität, zeichnen sowohl die Salzburger Festspiele als auch Audi aus. Es ist daher eine große Freude, dass unser Kooperationsvertrag heute bis 2027 verlängert werden konnte. Sponsoren wie Audi sind Garant für ein vielfältiges und hochkarätiges Programmangebot bei den Salzburger Festspielen, weil sie für die notwendige finanzielle Stabilität sorgen", freut sich das **Direktorium der Salzburger Festspiele**.

Mit der Unterstützung des bedeutendsten Musik- und Theaterfestivals unterstreicht Audi einmal mehr sein Kulturengagement. "Kultur auf vielfältige Weise zu fördern, ist Teil unserer gesellschaftlichen Verantwortung als Unternehmen. Mit ihrer einzigartigen Mischung aus Tradition und Innovation, künstlerischer Exzellenz und Kreativität nehmen die Salzburger Festspiele darin eine herausragende Rolle ein", sagt Markus Duesmann, Vorsitzender des Vorstands der AUDI AG.



Markus Duesmann, Vorsitzender des Vorstands der AUDI AG (Bild-Mitte) mit Festspielpräsidentin Dr. Kristina Hammer und Lukas Crepaz, dem Kaufmännischen Direktor der Salzburger Festspiele. Foto: Martin Böhm

Seit nunmehr 27 Jahren verbindet beide Seiten eine innovative Partnerschaft, die auch immer wieder mit besonderen Projekten Impulse setzt:

So lud Audi zum Beispiel zum 100-jährigen Jubiläum der Salzburger Festspiele zu einem besonderen Erlebnis: Während einer Stadtrundfahrt durch Salzburg in einem Audi e-tron

konnte man über eine VR-Brille die Festspielgeschichte in virtueller Realität im wahrsten Sinne des Wortes "erfahren".

Seit 2020 kamen ausschließlich elektrifizierte Fahrzeuge in der Audi-Flotte zum Einsatz. Dieser exklusive Fahrdienst kann von Privatpersonen wie Firmenkunden während der gesamten Festspielzeit gebucht werden.

Weiters unterstützte Audi internationale Auslandspräsentationen der Salzburger Festspiele, besonders im asiatischen Markt.

Mit ihrem einzigen Gastspiel sind die Salzburger Festspiele seit 1994 regelmäßig bei den Audi Sommerkonzerten in Ingolstadt präsent.

Mit freundlichen Grüßen, Pressebüro der Salzburger Festspiele www.salzburgerfestspiele.at

Sollten Sie künftig keine E-Mails mehr von uns bekommen wollen, schreiben Sie uns bitte eine E-Mail an <a href="mailto:presse@salzburgfestival.at">presse@salzburgfestival.at</a>. Unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen und die Datenschutzerklärung liegen zur jederzeitigen Einsichtnahme im Pressebüro auf und sind online unter <a href="www.salzburgfestival.at/agb">www.salzburgfestival.at/agb</a> und <a href="www.salzburgfestival.at/Datenschutz">www.salzburgfestival.at/Datenschutz</a> abrufbar.